

Der Künstler Stanisław Borowski, einer der großen Namen in der europäischen Studioglasbewegung der späten 1970er Jahre, hat mit seinen gravierten und bildhauerischen Werken eine bis dato unbekannte Qualität bewiesen und diese in zahlreichen Ausstellungen in Europa, Asien und den USA überzeugend einer breiten Öffentlichkeit präsentiert.

Sein Leben hat er der Kunst und seiner Familie gewidmet. Sein beeindruckender Werdegang und das enorme bildhauerische und gravierte Œuvre haben uns dazu bewegt, diese Publikation zu verfassen.

The artist Stanisław Borowski, one of the big names in the European studio-glass movement of the late 1970s, achieved a previously unseen quality in his engraved and sculptural works. Compellingly presented in numerous exhibitions, they have reached a wide audience in Europe, Asia, and the USA.

Stanisław Borowski dedicated his life to his art and his family. His impressive career and enormous oeuvre of sculptures and engraved pieces inspired us to publish this book.

Magdalena & Wiktor Borowski



STANISŁAW BOROWSKI

BEHIND THE GLASS SKIN

STANISŁAW BOROWSKI BEHIND THE GLASS SKIN

S

S